

Localizada nueva fosa clandestina en México



México, 7 jun (RHC) El director del Instituto de Ciencias Forenses de Jalisco, Luis Octavio Coterol, confirmó, este jueves, que fueron ocho los cadáveres localizados en una fosa clandestina descubierta en el municipio de El Salto.

Coterol aseguró que trabajan en el proceso de determinar cuál es el material petrificado en que fueron envuelto los cuerpos, los cuales podrían ser de género masculino a juzgar por las prensas localizadas en el lugar.

Policías informaron que el propietario del terreno donde se encontró la fosa notó que el pozo que había hecho para una cisterna estaba tapado con escombros y percibió olores fétidos, por lo que recurrió a las autoridades. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164066-localizada-nueva-fosa-clandestina-en-mexico>



Radio Habana Cuba